
II~970 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 

XIo Gesetzgebungsperiode 

24.1.1968 

471/J A n fra g e , 
der Abgeordneten Dipl.-Ing. Dr. Oskar W e i h s t Dr. Hertha 

F i r n b erg und Genossen 

an den Bundeskanzler, 

betreffend Gewährung von Subventionen im Jahre 1967. 

-.-.~ 

Um dem Nationalrat einen Überblick über die Gewährung von Subven

tionen aus den Budgetmitteln zu verschaffen, richten die unterzeichneten 

Abeeordneten an den Herrn Bundeskanzler im Bereich des Bundeskanzleram

tes die nachstehenden 

A n fra gen : 

1) Welche Subventionen wurden im Jahre 1967 aus Budgetmitteln 

gewährt? 

2) An wen wurden diese Subventionen gewährt? 

3) In welcher Höhe wurden diese Subventionen gewährt? 

4) Für welchen Zweck wurden diese Subventionen gewährt? 
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